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わりといい方向に進んだ
のではないか？と思った

今日は３回目のｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸだった。
ﾃｰﾏは「結婚式のﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ」

今日は３回目のｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸだった。
ﾃｰﾏは「結婚式のﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ」

逃げる
２人

今日は苦痛しています。ﾁｰﾑの
みなさんも苦痛しています。

一般的なことを連ねたﾌﾟﾚｾﾞﾝになってしまい
そうで､心配です。なんとかせねば！！

方向は見えたので
うまくいくといいと
思う｡資料集めも
もっとしっかりやら
なければ。うまく
発展させたい。

みんなの意見がまとまって良い
作品ができればいいと感じた。

なかなか順調になってきた

ﾃｰﾏもはっきりしているし
まっすぐ突っ走っている感
じです｡あとは発表がうまく

いけばいいです！！

今やっていることにｲﾏｲﾁつい
て行けてない。ﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝ管
理は非常に大切だと思った｡

今日は煮詰まった感じになってしまった今日は煮詰まった感じになってしまった

自分の意見があまり
いえませんでした。

結構まじめに話し合いができる
ようになってきた｡やりがいを感じる｡

苦痛
１０人

仕事
４０人

色々な意見があって面白かった｡
学生ならではの､ありきたりでない

ものを提案できるように頑張り
たいと思いました!!

今日はアンケートもとって
話がだいぶ固まった。ので
よかった。時間はあるよう
でないのでしっかり予定

通り頑張りたい☆

１０人いれば､意見が違うこともあるけれど
みんな自分の意見を言いつつ人の話も
聞けるので話し合いが盛り上がります。

みんなの力が合わさるとすごい！！ﾌﾟﾚｾﾞﾝ
発表会に向けて頑張りたいと思います。

ﾃｰﾏが決定！次回までに
やることも決めたし完璧！
ﾃｰﾏが決定！次回までに
やることも決めたし完璧！

今日は前回より意見を出し合って
まとまってきたかな､と思います。
しかし、方向性や結論を見出す

のは､難しいことです｡また「ﾌﾟﾚｾﾞﾝ
１０分間」というのは､短いよう

ですが､準備に何時間もかかる
ということを再確認できました。
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仕事
４０人

話がだいぶまとまった｡納得いく
ﾌﾟﾚｾﾞﾝになるよう頑張りたい。

話がだいぶまとまった｡納得いく
ﾌﾟﾚｾﾞﾝになるよう頑張りたい。

何回か集まるうちに意見がまと
まるようになってきた。時間は
かかるが､多人数でのﾌﾟﾚｾﾞﾝ
のいいところも見えてきた。

人数が多い分、物事を
客観的に見れる気がします｡

今日はﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝの中心をやっと
決めました｡また、３つのｸﾞﾙｰﾌﾟに

わけて内容をまとめることにしました｡
おもしろかったです。

調べる内容などの仕事分担をして､だんだん
決まってきて進んできた感がでてきた。

少し煮詰まってきています｡
方向性が定まらず困っています｡

ﾃｰﾏと内容が決まった｡自分
たちで企画するのはとても

おもしろい!!頑張っていきたい｡

やっとﾃｰﾏが確定した
ので､後はそれに

突き進むだけです。

思ってた以上に時間が足りない｡これから
何をしていかなければならないのか明確に

していかなければならない。

自分自身が今日やらなければならないことを
しっかり把握していなかったので､作業が

ｽﾑｰｽﾞに進まなかった､反省。冷静に
考えれば考えるほど時間が足りない｡あとは

メンバーがどれだけやる気を持って
取り組めるか…です。

こまぎれではﾎﾟﾂﾎﾟﾂ出てきて
います｡それをうまくつなげら

れるかがこれからの課題です｡

流れ作業でやれば早く終わる
のに､ミスがあったりして
なかなか大変だった。

久恒先生のテレビを見て、「生活を
豊かにしようと心がける人は人生を
豊かにする人である」という一言は

とてもうなずけました。

久恒先生のテレビを見て、「生活を
豊かにしようと心がける人は人生を
豊かにする人である」という一言は

とてもうなずけました。

ｸﾞﾙｰﾌﾟで話して、みんな３人
ずつ、自分で集めた集計を
まとめてからﾘｰﾀﾞｰに出す
ということで決めました。

４年生がまとめ役になってくれて
ﾁｰﾑ全体がまとまってきた。

アンケート集計が大人数で
やりやすかった
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仕事
４０人

ﾃｰﾏ、ｺﾝｾﾌﾟﾄは決まったものの、
どうすれば聴衆を納得させられる
のかを考えると､話が煮詰まって
しまい､なかなか進まなかった。

多人数がまとまった方向に
進むのは難しい。

着々と進んでいます｡
皆で話し合うのは
とても楽しいです。

ﾃｰﾏを詰めていくうちに色々な
課題が出てきた｡ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸは
楽しいが難しい｡でも､頑張って
話し合ったぶんだけよいものが
できそうなので､がんばりたい。

もっと考えて考えて考えますもっと考えて考えて考えます

ﾃｰﾏに沿ったﾌﾟﾚｾﾞﾝの過程が
あいまいで行き詰まりました。

ｸﾞﾙｰﾌﾟの人数が多い
ので意見がまとまるか

少し心配でしたが、
なんとかﾄﾗﾌﾞﾙなく
順調に話し合いは

進んでいます。

なかなか話し合いがまとまらなくて煮詰まって
しまった｡ﾃｰﾏが抽象的なので少し難しくなった
ようだ。何とか１ヶ月後にはうまくやっていたい。

ﾁｰﾑ意識の素晴らしいﾁｰﾑです

話をまとめるのが大変です。
知的生産をするのは難しい…

良くも悪くも
リスタート
(Re start)
でした。

良くも悪くも
リスタート
(Re start)
でした。

今日は先週行なったｱﾝｹｰﾄの
集計をしました｡ひとりずつ自分の
集計したものの中から共通点など
を見出し､ｸﾞﾙｰﾌﾟ内で､ひとりずつ
発表しました｡もっとつめて調べ

たいことなどが決まってきました｡

ＭＴの中で１人１人がﾌﾟﾚｾﾞﾝをしてみてそれぞれが
注目している部分がわかって面白かったです。

先日のｱﾝｹｰﾄを集計した｡
集計結果をみんなで話したが
すんなりﾌﾟﾚｾﾞﾝできて驚いた｡

今日はｱﾝｹｰﾄの集計を
行なったが､題目がｱｲﾄﾞﾙ
についてということもあり

集計は困難だった。

今日はｱﾝｹｰﾄの集計を
ｸﾞﾙｰﾌﾟ全員で手分け

してやった｡その結果を
各々で分析して発表

しあった。

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸは
なかなか大変だ

やりがいのある仕事
だと感じています｡
ますますやる気が
わいてきました！
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自ら
９人

今日のﾐｰﾃｨﾝｸﾞでいろいろために
なりましたが､みんなでまとめるの
がものすごく大変だと思いました｡
しかし、なんとか出来そうな感じ

がしてほっとしました｡
おもしろかったです。

話し合いの方向性が
ようやく見えてきました｡
これからは1番大変な

まとめの段階に入ります｡
うまくいけばいいと思います｡

今日は話のまとまりが
あってよかった｡自分の
意見もうまく言えた。

ﾀｲﾑﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄを
しっかりしなければ
ならない｡論理構築

が難しい。

ﾀｲﾑﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄを
しっかりしなければ
ならない｡論理構築

が難しい。

あと１ヶ月で納得いく
企画にしたい。

計画がずいぶん進みました｡
ｸﾘｽﾏｽは勉強しないですみそうです。

ＭＴＧでの発言が全体的に多くなり､活発に意見
が飛び交うようになってきた｡それぞれがプレゼミ
以外でも忙しいのでＭＴＧの日程を考え､合わせる

のが難しいが、１回１回を集中してやることに
よってよいものをつくる。

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸをしていると､周囲の人が
鏡になって自分がよくわかります。

みんな自分の力を発揮したくてたまら
ないんですね｡それでいいのだろうか？

時間内にどこまで進めるかは
やはりはじめに最低決める

べきだと思いました｡
ﾃｰﾏを面白く設定したので

ﾓﾁﾍﾞｰｼｮﾝ高く進めれています｡

その他
７人

色々やらなければならないことが出てきました｡
うまくまとめて本番では成功させたいと思います。

今度のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝ
はようやく形になりま

した。これからのまとめ
は重要になっています｡

ﾃｰﾏで迷いが出たが
一応きまった。

なかなか話し合いが
進まず大変でした

ミーティングは非常に難しいミーティングは非常に難しい


